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「鯛一郎クンだより」

こ り ゃ ～ 鯛 し た も ん だ ！

 それでも・・・ 

 
 

                
 
 

                           

 
 

                       

               

  

広島で縁を頂いた有限会社ディーエム。 

新垣大作社長。広島と生まれ故郷の沖縄で店舗展開 

されています。「魚升 宜野湾マリーナ前店」で使って 

頂いてます。4/20オープンの「魚升 内間本店」でも 

グランドメニューに入れて頂いてます。 

「海物語本店」は大好きなお店で広島の 

お店も楽しいお店でしたので今度のお店も 

期待大！これからも活躍を期待しております。 
※鯛一郎クンは福岡のZENRYOさんから。 

 

 
 

                                 冷却水漏れ 

      から始まりあちこち調子を落としていたエンジン(>_<) 

      いろいろな部分が壊れ始めなるべ 

く使わないように作業していました(汗)２０年 

使ったとの事でお頭、ついに据え替えを決断 

(>_<)いざドックしてみるとあちこちよく使ってい 

たなと思うくらいガタガタでした(^_^;)一気に修 

理とエンジンの据え替えを終わらせて２０１５ 

年、新「吉徳丸」小池の海を全快です(^_^)/ 

  

 
 

      今年は例年にくらべて藻や海藻がよく生えています!! 

      (^○^) 岸壁は何時も牡蠣だらけで海藻一つ生えてな 

      かったのに今年は牡蠣が落ちて海藻がよく生えてま

す(*゜Q゜*)海の環境は毎年悪くなって藻や海藻があまり生えな

くなっていたので、このまま毎年増えて昔のように生えてくれれ

ばなと思います(^O^) 

  地元の餌屋・飼料メーカー   生産者 

▲ 魚粉量を減らすしかない 

▲ 餌の質を落とすしかない 
 

▲ これ以上、安く作れない 

▲ これ以上、赤字は出せない 

▲ 打つ手が無い!! 
 

               

  

     フェイスブックを全く活用していない!という痛い 

     ところを突かれ徳弘水産のFBページを担当せよ !

というお頭の命により、2月からいろいろ情報を発信してい

ます。いいね!を押して下さる方も増え、いいね!は押さない

けど内容だけ見て下さる方が500～700名になり本当に嬉

しいです。ところが先日、福山のT社長をタグ付けさせてい

ただくとナント、3500名の方にリーチ!FBの使い方もわから

ず悪戦苦闘の日々を送っています(^_^;) 

▲ 餌を思うように与える事が出来ない。 

▲ 出来上った魚は、例年よりサイズダウン。 

   発育不良が発生する。 

▲ 年末ですでに多数の廃業が決定。 

▲ 漁協・飼料メーカー・生産者が協議。 

   廃業者は更に増える見通し。 

▲ 廃業後の魚場は、飼料メーカー・大手水産会社が養殖を続け 

   養殖漁は減る事はない。 

  

銀鮭（サーモン）の養殖も 

急激に増えている 
餌を沢山使うマグロ養殖は 

まだまだ増えている 

4/20OPEN   

魚升 内間本店 

毎年やっている藻場の復活作業も効果を表しているのだと思います。 

稲住 啓太 

快調♪快調♪ 

川中 秀一 

各店舗とも 

「升」がテーマです!! 

                                                       今年の桜はパっと咲いてパっと散りました。 

                  あっけなく…花見をする間もなく…沖ではジワっと 

                  上がりかけてた水温が２度ほどストン!と落ち 

                  順調だった鯛一郎クンたちが一気に調子が悪く 

                  なりエサを食べる量もズドンと落ちる 

という事件がありました。何とか乗り越え又、順調に餌を食べ始め 

ました。ホッと一息です。そして産卵が…。４月１日より餌の価格が 

史上最高値上げで史上最高価格になりました。モイストペレットなど 

は昔使ってたものの２倍の価格までに上がりました。 

どうやって利益を出せというのでしょう…我慢するしか 

ないのでしょうね。あちこちで廃業する仲間が出てきて 

います。涙の春・・・シーズンのスタートとなりました。 
 
 

いやいやいや～～～。良い番組でしたね!たった７分くらいです 

から…って撮影の人から言われててそれを何でこんなに撮影す 

るんだろうと思ってたのですがこれだもの!内容…濃い!!「革新 

者」なんて呼ばれると、え～?…って思っちゃいますがでもよく考 

えてみると誰もやりたがらない・回りくどい・評価されにくい・時 

間のかかる事をやってるんですものね。「点と点がチャンと線 

になる様に笑顔の連鎖反応…」また頑張ろうっと!٩( •̀ .̫ •́ )۶ 

                             
 

★ 餌が沢山必要なマグロ養殖は、増加の一途。 

★ 誰も養殖量を減らそうとはしない。 

自由が丘 

プティマルシェ様 

滋賀県草津 

食菜 倍 様 

まだまだ続く点と点・・・ 

制作された 

㈱日企 

  の皆様 

 それでも… 

  助けてくれ～ 

お手上げだ～～～!!! 


